

# Ausflug in eine andere Welt

Drachenfest im Juli bei Rhoden – Teilnahme am Fantasy-Spektakel noch möglich

**RHODEN.** Wenn der Quast zur Fantasy-Welt wird: Bereits zum sechsten Mal treffen sich vom 24. bis zum 29. Juli mehr als 5 000 Ritter, Magier, Gaukler, Elfen, Nordmänner, Piraten und Orks im Wald bei Rhoden, um in eine mittelalterliche Fantasiewelt einzutauchen. Aus ganz Deutschland, dem europäischen Ausland und sogar aus Übersee kommen die Fantasy-Fans zusammen. Das „Drachenfest“ ist damit eine der größten Veranstaltungen dieser Art in Europa.

LARPer nennen sie sich selbst. LARP steht dabei für „Live Action Role Play“, ein gigantisches Rollenspiel im Fantasy-Stil, angelehnt an Tolkiens Roman „Herr der Ringe“ oder auch Fantasyfilme wie „Fluch der Karibik“. Das Spiel eröffnet die Möglichkeit, die Realität zu verlassen und in die Rolle eines Helden oder einer Bauernmagd zu schlüpfen. Dabei trifft man auf andere Spieler, die dasselbe tun. Ein Improvisationstheater – nur ohne Zuschauer, koordiniert von einer Spielleitung.

## Ideales Ambiente

Dank seiner Größe und abgeschiedenen Lage, der vorhandenen Infrastruktur, riesiger Wiesenflächen und dem tollen Ambiente erwies sich der „Quast“ als der ideale Standort für das Drachenfest. Dort schlagen die Spieler in ihren jeweiligen Zünften, Gilden oder Gattungen ihre Lager auf. Eine ganze Stadt entsteht, mit Tavernen, Badehäusern, Handwerker- und Händlergasen. Gelebt wird während des sechstägigen Spektakels in einer eigenen Zeitrechnung, es gibt eigene Sprachen, eigene Währungen, eigene Regeln. Höhepunkt der Veranstaltung ist eine große Schlacht.



Treffen der Welten: Schaurige, dem Film „Herr der Ringe“ entsprungene Orks, treffen beim Drachenfest auf schöne Elfen. Auch Piraten und viele andere Figuren sind mit von der Partie. FOTOS: nh

Auch die regionale Geschäftswelt profitiert von der Großveranstaltung. 5 000 Teilnehmer wollen mit Lebensmitteln und Getränken versorgt werden. Material für die fantasievollen und imposanten Zeltstädte und Bauwerke wird in hiesigen Baumärkten gekauft, am Aufbau sind örtliche Handwerker beteiligt. Ebenso profitieren Taxiunternehmen, Autowerkstätten, Gaststätten, Hotels und Pensionen.

Wie Veranstalterin Sandra Wolter erklärt, handelt es sich bei dem Drachenfest um eine nicht-öffentliche Veranstaltung. Heerscharen von Besuchern stören den eigentlichen Ablauf. Doch sei das Fest nicht nur für eine kleine Minderheit oder ausschließlich erfahrene LARPer. Auch Neulinge seien herzlich willkommen. Teilweise verbringen ganze Familien ihren Urlaub in der „Fantasiewelt“. So wird beispiels-

weise während des Drachenfestes auch eine ambientegetreue Kinderbetreuung angeboten. Spaß und das gemeinsame Spiel stehen im Vordergrund. (sc)

**Informationen/Anmeldung:** Wer am Drachenfest teilnehmen möchte, kann sich unter [www.drachenfest.info](http://www.drachenfest.info) informieren. Dort gibt es auch detaillierte Informationen über den Spielhintergrund und die Teilnehmerpreise.



Wie im Mittelalter: Die Teilnehmer des Drachenfestes tauchen ab in eine andere Welt, angesiedelt im späten Mittelalter.



Kampf, aber mit Spaß: Auch Kinder nehmen teil am sechstägigen Spektakel am Quast bei Rhoden.

Auf in den Kampf: Eine große Schlacht bildet den Höhepunkt des Drachenfestes. Hier treten die verschiedenen Lager, die sich zu Beginn gebildet haben, gegeneinander an.

